

Crece exportaciones agroalimentarias a la Unión Europea (El Financiero 03/05/11)

Crece exportaciones agroalimentarias a la Unión Europea (El Financiero 03/05/11)(Héctor A. Chávez Maya) Martes, 3 de mayo de 2011 Las exportaciones agroalimentarias de México a la Unión Europea (UE) en 2010 ascendieron a 878.09 millones de euros, cifra superior en 20.92 por ciento respecto a 2009, con un aumento en las ventas de cerveza, café y productos del mar, entre otros. Por tercera ocasión el año pasado México registró un superávit en la balanza comercial agroalimentaria y pesquera con el bloque, al aumentar en 144.42 millones de euros, indican cifras de la Secretaría de Agricultura. Las importaciones de México a la UE sumaron 733.6 millones de euros, contra 558.4 millones en 2009. El comercio bilateral agroalimentario total en 2010 ascendió a mil 611 millones de euros, cifra superior en 25.46 por ciento al monto registrado un año antes, muestran datos de Eurostar (la Agencia Europea de Estadísticas).